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 Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 298/2021
 

Requer informações acerca de 
distribuição de cestas básicas de 
alimentos, às famílias de 
vulnerabilidade que estão 
desempregadas e sem dinheiro para 
comprar comida, devido a Pandemia 
do COVID-19. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que com a Pandemia do coronavírus, muitas 
pessoas perderam os seus empregos e suas famílias, estão sofrendo, sem 
condições de pagar o aluguel, a conta de água e de luz, impostos e de fazerem  
compras de alimento,  para colocar comida em suas mesas;

 CONSIDERANDO que no ano passado, com o início da 
Pandemia, grupos de igrejas católicas e evangélicas, Organizações não 
Governamentais - ONGs, voluntários, campanhas em rádios de nossa cidade, 
doações de pequenos e grandes mercados, foram conseguida toneladas de 
doações de alimentos, mais este ano, com os preços absurdamente altos, onde 
o pacote de arroz de 5 quilos, chega a custar até R$ 30,00, as campanhas este 
ano estão com a arrecadação baixíssima;

CONSIDERANDO que, a maioria de quem ajudou no ano 
passado com doações, hoje muitos deles estão precisando de ajuda, pois 
faliram por causa  da Pandemia do COVID-19;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) A prefeitura esta preparada para atender milhares de famílias 
que estão vivendo em situação de vulnerabilidade por causa do coronavírus?
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2º) Quantas cestas básicas de alimentos são compradas e 
entregues por mês, pelo Fundo Social de Solidariedade? 

3º) Quantas famílias vitimas da COVID-19 estão cadastradas para 
receber a cesta de alimentos?

4º) Qual o custo mensal que a prefeitura paga por estas cestas 
básicas de alimentos?

5º) Quais são os itens que vem na cesta básica de alimentos? 
favor detalhar.

6º) Quantas famílias, eram ajudadas com cesta básica de 
alimentos antes da Pandemia do COVID-19, e quantas são ajudas agora na 
Pandemia?

7º) Outras informações que julgar necessárias.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 07 de abril de 2.021.

CARLOS FONTES
-vereador-


